
港川小学校４年一同　　2015年度カーミージー探検隊　　お礼の手紙

鹿谷先生へ　　カーミージーの学習をしているときにルリスズメダイのお話やカーミージ
ーの話をきかせてくれてありがとうございました。カーミージーに行ったときは、いろ
んな生き物のせつめいやさがしかたおおしえてくださりありがとうございます。おかげ
で、三年生にカーミージーのことをおしえることができました。ほんとうにありがとう
ございました。

しか谷先生へ　　カーミージーの生き物かんさつのときに、カーミージーの生き物のこと
をおしえてくれてありがとうございました。おかげで生き物のことを知れました。

鹿谷先生へ　　カーミージー生き物観察会のときは、ありがとうございました。生き物
の、ことをいっぱいおしえてくれてありがとうございました。おかげでカーミージーに
いる生き物がどういうどくをもっているか、どういうことをするのかをしることができ
ました。ありがとうございました。

鹿谷先生へ　　カーミージー生き物観察会の時に、生き物のことを色々教えてくれてあり
がとうございました。おかげで、３年生に、良い発表ができました。うれしかったで
す。ありがとうございました。３年生も、おもしろそうな顔で見てくれていました。ま
た、３年生に良い発表ができたことだけでなく、これから、自分で、カーミージーに行
った時、きけんな生き物に出会っても、きけんな生き物か、大丈夫な生き物なのかも見
分けることができるので、感しゃしています。

鹿谷先生　　鹿谷先生、カーミージー観察会の時にきけんな生き物や、安全な生き物、食
べられる生き物などの説明をしてくれてありがとうございます。カーミージーには、ナ
マコがたくさんいましたね。シャコもヒトデもいましたね。五年生になっても生き物の
ことを教えにきてください。また会いましょう。いままでありがとうございました。

しか谷先生　　しかたにふさいは、カーミージーの、いろんなことを、おしえてくださっ
て、ありがとうごあいました。今度は、かにのことを、いっぱいおしえてください。ま
た、来年も、よろしくおねがいします。ありがとうございました。

しか谷先生へ　　カーミージー生き物観察会のときはいろいろお世話になりました。カー
ミージーのきけん生物なども教えてくださったりしてありがとうございます。カーミー
ジーの海は、これからも、きれいで安全な海にしていきたいです。これからも、カーミ
ージーをまもっていくのでこれからもよろしくお願いします。カーミージーは、とって
もたのしかったです。

しか谷先生へ　　これまでに、生き物の話しや、生き物観察会でいろんな、海の生き物の
名前を教えてくれてありがとうございました。２人のおかげでいろんなことを知りまし
た。私は、カーミージーや、生き物に、きょうみがなかったけど生き物観察会をとうし
て、生き物が、好きになり、休みの日になったら、家から、カーミージーが近いので、



よくカーミージーを犬の散歩をしながらお父さんと、見にくるようになりました。こ
のあいだ、カーミージーに、アーサをクラス全員でとりにいきました。カーミージーに
は、こんなに、自然があるので、守らないと、と思いました。　カーミージーを守りま
す！

しか谷先生　　しか谷先生おせわになりました　カニの名前やナマコの名前とかおしえて
くれてありがとうございました　カーミージーのかんさつのときわからない生き物をお
しえてくれてありがとうございました　とても楽しかったです　ありがとうございまし
た

しか谷先生へ　　カーミージーの生き物観察会に来て、生き物のことを教えて下さりあり
がとうございました。私は初めてルリスズメダイを見た時、名前が分からなくて「青い
魚」と言っていました。けれど、しか谷先生から「ルリスズメダイ」と知った時、魚の
名前が分かってとてもうれしかったです。給食の時間に、しつ問に答えてくれてありが
とうございました。おかげで、生き物の分からないことなどが分かったりして、楽しか
ったです。そして、海の生き物達をさがすのが楽しくなりました。

鹿谷麻夕先生、カニ博士（法一）　　鹿谷麻夕先生、カニ博士、カーミージーでカニのこ
とをいっぱいおしえてくれてありがとうございました。さいしょいったときはカニを見
かけなかったので、ほんとうにいるのかどうかあやしかったけど、カニに目をむけ注意
してみるとカニがいっぱいいて、ルリマダラシオマネキ、やスベスベマンジュウガニ、
ソデカラッパなどいろいろなカニが見れました。中にはカニのぬけがらもありまし
た。カニの死体を見たときはとてもかわいそうでしたが、それいじょうにカニの種類
が、多くてすごくびっくりしました。カニのことをいろいろおしえてくれてありがとう
ございました。

鹿谷麻夕先生、カニ博士へ　　１学期のころは、カーミージーにいる、たくさんの、生き
物について、おしえてくれて、ありがとうございます。私は、はじめは、生き物につい
て、あまりわからなかったので、鹿谷先生がいてくれて、よかったです。カニ博士は、
本当に、カニの事をたくさんしっていて、すごいなと思います。私は、４年生になる前
に、カーミージーは、生き物がたくさんいるのかな？と思いながらいってみると、わか
らない生き物がいて、それについて、くわしくおしえてくれて、とても勉強になりまし
た。たくさんの生き物について、教えてくれて、うれしかったです。いままで、本当に
ありがとうございました。

カニ博士　鹿谷麻夕先生へ　　最初のカーミージーで、カーミージーには、こんな生き物
がいるよなどおしえてくださっておねがいします。穴の中にいるエビはなにを食べるか
や、とっても大きいかになど、色々な生き物をおしえてくださいました。そして、カニ
博士は、カニのこといっぱいおしえてくださってありがとうございます。おかげでカニ
のことがわかりました。そのおかげで、カーミージーについていろんなことわかったの
で、ありがとうございました。



カニ博士　鹿谷麻夕先生へ　　一番さいしょにカーミージーにいった時いろんな生き物が
いてたくさんおしえてくれました。アメフラシやシオマネキ、スベスベマンジュウガニ
というカニもカニ博士におしえてもらいました。毒をもった生き物や、さわってもいい
生き物までたくさん教わりました。ほかにもいろんなカニや、いろんな生き物をおしえ
てほしいと思いました。ですのでまたおしえてください。

鹿谷麻夕先生、法一先生　　カーミージーの生き物についてたくさん教えて下さってあり
がとうございます。私はカーミージーの生き物でナマコやカニは、きもち悪くてきらい
でした。でも鹿谷先生のお話をきいて、ナマコをさわれるようになりました。あと、私
は、海の生き物の名前をあまりしりませんでした。それで麻夕先生や法一先生（カニは
かせ）が教えてくれていろんな海の生き物をもっと知りたくなりました。カーミージー
はすな浜の所にも岩があってその中で魚が泳いでいるのをたまに見ます。カーミージー
はきれいだし、生き物がしなないようにゴミひろいもたくさんしたいです。

鹿谷麻夕、法一先生　　鹿谷麻夕先生、法一先生、カーミージーに行く前に、きけんな生
き物などを教えてくれたり、カーミージーで、生き物観察に来てくれたりして、ありが
とうございました。来年も、カーミージーのいろいろなことを教えてください。

しかたにさん　　カニのことをいっぱいおしえていただいてありがとうございます。それ
にほかの生物の名前やとくちょうをおしえてもらってべんきょうになりました。とても
おせわになりました。

しか谷まゆ・法一先生へ　　六月ごろの生き物探しのご協力ありがとうございました。あ
の時は、ウミヘビがいたときおどろきましたが、いまは、あまりおどろかないと思い
ます。岩の下にガンガゼがいたのを覚えています。豊たくとくるみが遠くまでいってヒ
ョウモンダコを見たといっていました。カーミージーの生き物がよく見れたのでいいけ
いけんをありがとうございました。

鹿谷麻夕　法一先生へ　　麻夕さん　法一さんへ　カーミージたんけんたいで、いろいろ
ないきものの、なまえや、せいかくをおしえてありがとうございます。さめは、しろみ
魚でおいしいとか、なまこは、どくがあり、すなをたべるとか、うみがめは、りゅう
きゅううみくさもばをたべるとか、ありがとうございます。

鹿谷麻夕・法一先生　　カーミージの生き物できけんな生きものきけんじゃない生き物や
カニのことをおしえてくれてありがとうございます。生き物のとくちょうや名前をおし
えてくださりありがとうございました。いろんな生き物のことがわかってべんきょうに
なりました。これからもおねがいします。


